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Guten Tag,

ich finde Ihr Vorhaben aus Umweltschutzgründen überhaupt nicht gut, ferner ist dies eine
Maßnahme, die unnötige Steuergelder verschwendet, da ein gut befahrbarer Radweg
bereits seit Jahren vorhanden ist. (Siehe Anhänge)

Ich bin für den Erhalt der Bäume, einige sind 100 Jahre alt und spenden neben Sauerstoff,
die Verringerung des Straßenlärms, auch noch Schatten im Sommer. Sie sind auch optisch
sehr schön und wenn diese abgeholzt werden, dann würde der Charme der Straße, Region
und Zufahrt zum Umweltzentrum verloren gehen.

Bitte überdenken Sie Ihr Vorhaben nochmal.

Mit bestem Dank und freundlichen Grüßen

Von meinem/meiner  gesendet
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